
 

 

中井子ども会だより 

                    最終号 

 春ですね！温かくなってきて、気分もわくわくしてきます。春は新しい門出の季節♪ちょっと１年を振り返って、新しい夢や

希望に向かっていく準備をしましょう！！ 

      こんな事したよ 

● ２月９日(土)、第５回廃品回収をしました。窓を開けてビックリ！！大雪じゃないですか？！どうしようか迷いました

が・・・決行！！悪天候の中、廃品を回収してくれた会員のみなさん、保護者のみなさん、お疲れ様でした。そして、こ

れが今年度最後の廃品回収でした。１年間ご協力ありがとうございました！ 

● ３月８日(土)、お別れ会をしました。６年生が参加する最後の子ども会行事でした。約５０人の子ども達が参加してくれ

て、次を担う５年生がゲームの説明やあいさつをしてくれて、賑やかに会を行えました。宝探しゲームでは、どんな宝

(お菓子の詰め合わせ)が出てくるのか楽しみでしたね。イラスト伝言ゲームでは、『みかん』の絵を描いたつもりが、何

故か『ハンバーガー』で伝言されてたり・・・おもしろかったですね。 

６年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます！そして、５年生以下のみなさん、進級おめでとうございます！ 

 ６年生から一言   

  M・K さん(書記)          あまり行事には出れなかったけど 

                     楽しかったです。 

  子ども会での廃品回収に 

  休む事がほとんど無く           M・O さん(副会長) 

  参加できてよかったです。          

                   S・N さん  一番楽しかったのは、姫路セントラルパークです。 

T・K さん                  特に、ジェットコースターがおもしろかったです。 

    子ども会に入って        ぐるぐる回るのは、気持ち悪かったです。 

 楽しかったです。  沢山の思い出ができました。 

           よかったです。中学校に             山崎大輔くん(会長) 

    S・O さん  行っても頑張りたいです。               

                         子ども会では、たくさんの行事がありました。 

 姫路セントラルパークが              お祭や廃品回収、バス旅行などがありました。 

 一番思い出に残った。でも             その中で一番心に残ったのは、バス旅行です。 

 その中で一番M・Kさんと             みんなでセントラルパークに行って乗り物に乗ったり 

 ジェットコースターに乗った事が          弁当を食べたり、バスの中でビデオを見たりして 

 おもしろかった。                 楽しかったです。６年間いろいろお世話になり 

    柿原慶亮くん                ありがとうございました。 

 

  子ども会で一番楽しかった事は                   村上莉彩子さん(副会長) 

  セントラルパークに行った事です。      私は１年生から６年生まで 

  その中で特に楽しかった事は         FNG ポートボールで活動しました。 

  ジェットコースターに全て乗った事です。   沢山の仲間ができ思いでもできました。   Y・O さん 

  怖いジェットコースターに乗った事は     これからも頑張ってきた事を 

  忘れられません。              励みにしたいです。 


